

初めまして



脳ドックセンター検診部長

みつい ゆきてる
光井 行輝 先生

初めまして。本年より勤務させて頂いている、光井行輝です。私は昨年まで、県北津山で約20年、産婦人科の開業医をしていましたが、諸般の事情でやめることとなり、年末こちらに転居して参りました。倉敷の印象や感想など誌面をお借りして述べさせて頂きたいと思います。

まず感じましたのは気候が緩やかということです。引っ越してきたのが寒さが厳しい時期だったこともあり、ほっとする気持ちになりました。また雪が降らないということも何よりでした。次に町の印象ですが、津山も城下町で風情のある町です

が、倉敷もまた伝統と歴史を感じられるところが多く、特に美観地区はきれいで風情があり、さすが観光客も多く来るのがうなずけました。幸い住まいから近くですので、今後も頻繁に散策できるなと楽しみにしています。あと近くにある吉備路というのでしょうか。備中国分寺の五重の塔とその周りの景観が大変きれいで感心しています。日本の風景の原点のような印象で、私個人かなり気に入っています。また暖かくなったら、ゆっくりと行ってみたいと思っています。

また、津山は盆地でしたので、山ばかり見て暮らしていましたので、倉敷に来て海が近くなったので見に行きたいと思っています。特に鷺羽山あたりからの瀬戸内海の多島美の景観や瀬戸大橋の眺めも大変気に入っています。瀬戸大橋が開通した頃は岡山市に住んでいて、子どもが小さかったのでよく遊びに行ったりした記憶が今でもあります。また暇をみて訪れたいと思っています。

話は少し変わりますが、私の

趣味のことと関連したことを少し書かせて頂きたいと思います。実は、現在は腰痛が原因で全くしなくなってしまったのですが、一時期ゴルフをよくしていた時期がありました。この近辺は倉敷カントリーをはじめ昔からの名門コースがあり、津山にいた頃も同門会のゴルフコンペという県南で行うので、何回かラウンドしたことがあります。成績はよくありませんでしたが、コースは歴史と風格があり、さすがは名門と言われるだけのことはあるなと思いました。

また、これも自分では全くしないのですが、野球のファンで、特にプロ野球を結構見えています。倉敷マスカットスタジアムが近くになり、時々プロの試合も開催されるようですので、久しぶりに球場で観戦してみたいなと思っています。

とりとめもないことを書きましたが、これからもどうぞ宜しくお願い致します。

光井先生は脳ドックセンターで検診部長として検診を担当されています。

Doctor's Eyes

ヘルパーst 訪問入浴科長 藤本 恵美子